

Reyes 2010- Gran Cabalgata

Si el día 5 de enero de 2010 , ya por la mañana acompañabamos a los Reyes Magos en su visita a guarderías, parroquia y Centro Ocupacional, por la tarde a partir de las 19:00 horas, desde el nuevo poligono industrial de Mengíbar, arrancaba esta gran Cabalgata con doce carrozas, que llevarían a sus majestades por las calles de nuestra villa repartiendo regalos y caramelos para gozo de todos los mengibareños que se agolpaban por las mismas.

En una tarde noche en que el cielo amenazaba lluvia, esta se pauso durante el recorrido de la cabalgata, para que pudiera lucir a todos los participantes de la misma, y en la que tanto trabajo han dedicado para que esta cabalgata se llevara a cabo.

[VÍDEO](#) [FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#)